

## 800 alumnas y alumnos de Primaria y Educación Especial cantan a la diversidad en la Vila Joiosa en la celebración de `L'Escola Canta'

Por segundo año consecutivo, la celebración de `l'Escola Canta' reúne en la Vila a más de 1.500 personas en el estadio municipal `Nou Pla' para transmitir valores sociales de aceptación e igualdad a través de este proyecto escolar, artístico y musical

La Vila Joiosa acogió la tarde de ayer una nueva edición del proyecto escolar `L'Escola Canta'. Una iniciativa impulsada por la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte de la Generalitat Valenciana y que en la Vila Joiosa se ha materializado gracias a la colaboración conjunta del alumnado de Primaria y Educación Espacial de los colegios CEIP Poble Nou, CEIP Gasparot, CEIP María Fca. Ruiz Miquel, CEIP Hispanitat, CEIP Mare Nostrum, CEIP Dr Álvaro Esquerdo, CEIP La Ermita, CEE Secanet de la Vila Joiosa y CRA Sella-Orxeta-Relleu; a la Sociedad Ateneu Musical de la Vila, la compañía Arteatro y las concejalías de Cultura y Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La iniciativa educativa, artística y musical puso en escena a 800 alumnos y alumnas de los colegios participantes de la Vila Joiosa, Sella, Orxeta y Relleu, a un centenar de músicos del Ateneu Musical, y una decena de jóvenes intérpretes de la asociación local Arteatro, quienes representaron teatralmente las piezas musicales en sintonía con el mensaje transmitido por la cantata. El año pasado, la cantata `El cor de la Terra' le cantaba a nuestro planeta que revertir el cambio climático está en nuestras manos y que podemos hacerlo posible. Este año, la cantata `La missió de Robi' de `l'Escola Canta', obra del compositor Marcel Ortega y la escritora Isabel Marín hizo reflexionar a las más de 1.500 personas asistentes al estadio municipal `Nou Pla' sobre la importancia de respetar y aceptar los demás, así como de no rendirse y aceptarse uno mismo tal y como es. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, se quiere agradecer a todas las personas asistentes a 'l'Éscola Canta' por la gran acogida que esta bonita iniciativa tuvo una vez más en la localidad; y transmitir un especial agradecimiento por el enorme trabajo realizado al profesorado de las escuelas participantes, al Ateneu Musical de la Vila por desarrollar este proyecto y la compañía Arteatro por su inestimable colaboración para hacer llegar este importante mensaje a los cientos de niños, niñas y familiares



asistentes.

Notícia publicada el 06 de Maig de 2023

Font:Fuente propia

Categoria: Cultura, Educació.

